

24.01.2022

### **Anfrage: Landesgartenschau in Bretzenheim**

Die Stadt Mainz bewirbt sich um die Ausrichtung der Landesgartenschau 2027. In den nächsten Wochen wird mit einer Entscheidung gerechnet.

Wir fragen die Verwaltung:

Wie sollen die Stadtteile -hier Bretzenheim- für den Fall, dass Mainz zum Zug kommt, in die konkrete Gestaltung einbezogen werden?

Wie sieht das Verfahren für die Beteiligung der unterschiedlichen Gruppen, Initiativen und kommunalen Vertretern bzw. Mitbürger und Mitbürgerinnen aus?

Welche Flächen sind vorgesehen?

Wann beginnt die konkrete Planung?

Für die CDU-Fraktion

gez. Manfred Lippold